

Newsletter

Nr. 4 / April 2024

Neue Rabatte in Jugendherbergen für Klassenaustausche

Die Schweizer Jugendherbergen bieten wieder einen Rabatt für Schulen an. Die Mitgliedskarte für Lehrpersonen, um die Spezialpreise für Schulen zu erhalten, ist nun kostenlos. Zusätzlich wird vom 15. November 2024 bis 28. Februar 2025 im Rahmen der nationalen Austauschwoche ein zusätzlicher Rabatt von 15% angeboten. Alle Informationen sind auf [dieser Seite](#) verfügbar.

Französischateliers www.allons-y-parlons.ch weiterhin offen!

Interessierte Französischlehrpersonen der Primar- und Sekundarstufe I können ihre Französischklassen für Französischateliers anmelden. Spannende Begegnungen mit französischsprachigen Personen innerhalb und ausserhalb des Schulzimmers sind garantiert. Die Kosten für die Atelierleitung werden von der Bildungsdirektorenkonferenz Zentralschweiz (BKZ) weiterhin übernommen. Ein kleiner Unkostenbeitrag von Fr. 50.- pro Klasse wird von der jeweiligen Schule getragen.

MusicBox - Lovesong im 6/8 - mit Marius Bear

Die Musik, die wir täglich auf Spotify, auf Youtube oder im Radio hören, ist oft im 4/4 Takt. Rap, Pop, Rock, Dance und andere Musikstile bauen meist auf dieser Taktart auf. Doch ab und zu hören wir auch Songs, die in anderen Taktarten daherkommen. In der neuen Folge in [musicBox](#) lernen die Schülerinnen und Schüler den Lovesong "Waiting for Love" des Appenzeller Sängers Marius Bear, der im 6/8 Takt ist kennen.

2000 Franken für Ihr Klassenprojekt

Die Stiftung Pusch fördert Schulen bei der Aufwertung ihrer Schulhausumgebung zu biodiversitätsreichen Aussenräumen. Da Materialien und Fachwissen kostspielig sein können, verlost die Stiftung Pusch 5 x CHF 2000.- an Schulen, die ihre Projektpläne noch bis zum 30. April 2024 einreichen. Mehr Informationen unter: pusch.ch/biodiv/projektfoerderung

Videos produzieren und gewinnen: Das digitale Leben, das wir wollen

Die Datenschutzbeauftragte lädt zum Datenschutz-Video-Wettbewerb 2024. Alle sollen in einem Video von ihren Wünschen, Hoffnungen und Ängsten in Bezug auf das digitale Leben erzählen. Ein interessantes Projekt, um in der Klasse die Videoproduktion zu üben und gleichzeitig ein gesellschaftlich relevantes Thema zu bearbeiten. Dieses Jahr kann neben den drei Hauptpreisen auch der Spezialpreis für nichtprofessionelle Jugendproduktionen gewonnen werden. Das Vorgehen ist einfach: Video produzieren, online veröffentlichen und den Link bis 31. August 2024 an die Datenschutzbeauftragte schicken. Teilnahmereglement, bisherige Gewinnervideos, Eindrücke von der Preisverleihung 2023 und weitere Informationen auf www.datenschutz.ch/jugendvideo.

«Man sollte sich nicht schlafen legen, ohne sagen zu können, dass man an dem Tage etwas gelernt hätte.»

Georg Christoph Lichtenberg, Deutscher Physiker